

Le CIO recommande le base-ball pour la grille des sports des JO de 2020



Berne, 2 juin, (RHC/PL).- Le CIO, le Comité International Olympique, a recommandé le base-ball pour la grille des sports des Jeux Olympiques prévus en 2020 à Tokyo.

Afin d'attirer un public plus jeune, le CIO a non seulement plaidé pour l'insertion du base-ball pour hommes et le softball pour dames mais encore le skateboard, le surf, l'escalade sportive et le karate.

Le CIO devra prendre une décision définitive lors de sa réunion d'août dans le cadre des JO de Rio de Janeiro.

John Coates, vice-président du CIO, a indiqué ce mercredi que le comité exécutif avait d'ores et déjà voté à l'unanimité la proposition faite en vue de JO de Tokyo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/95498-le-cio-recommande-le-base-ball-pour-la-grille-des-sports-des-jo-de-2020>



Radio Habana Cuba